
Abg. Weißenfels wies darauf hin, dass der Beschluss zu TOP 3 „Programm der 
Instandsetzungs- und Verkehrssicherungsmaßnahmen an Kreisstraßen – 2008“ in der letzten 
Sitzung vertagt worden sei und bat, die Tagesordnung um diesen Punkt zu ergänzen, damit ein 
Beschluss getroffen werden könne.  
 
SkB Hildebrand bemerkte, die FDP-Fraktion habe noch Klärungsbedarf und formuliere zur Zeit 
Anträge in dieser Angelegenheit.   
 
Es bestand Einvernehmen, den Punkt auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung zu setzen. 
 
SkB´in Geske erkundigte sich nach dem Stand der Angelegenheit hinsichtlich der Energiepässe 
für das Kreishaus und die Berufskollegs im Rahmen des RWE-Förderprogramms. 
 
KVR Hahlen erläuterte, dass Mitte März ein abschließendes Gespräch mit der RWE stattfinde, in 
welchem der Umfang der Fördermaßnahmen festgeschrieben würde. Die Verwaltung sei 
bemüht, möglichst viele Objekte im Förderprogramm zu platzieren. 
 
Anmerkung der Verwaltung: 
Die nächste Sitzung des Bau- und Vergabeausschusses findet bereits am 14.03.2008 um 14.00 
Uhr in Raum B 1.12 des Kreishauses statt. 
 


